

CAPフェスタ

10月1～2日 於 梅小路公園

株式会社 木村製作所 木村俊彦

10/1(土)、2(日)の2日間に開催されました京都青年中央会さま主催のCAPフェスタに機青連からは綿菓子機を製作し出展させていただきました。

委員の皆さん、他の幹事、会員の皆さん、製作過程から当日のトラブルにわたり、忙しい中でのご協力、本当に有難うございました。

七色の綿菓子として、出展させていただきましたが、機械のトラブルにみまわれ、修理に時間がかかってしまいました。会場に来られた諸先輩方、中村先生、行政の方、小さな子供たちに段取りよく綿菓子を食べてもらえなかったのが非常に残念です。

原因は、主軸の回転釜というところの耐久性とザラメを入れる際、変動する遠心力に高速回転の主軸が安定することができなかつたところにありました。この軸も電機系と絶縁帯樹脂と鉄とがジョイントされているもので修正に時間を要してしまいました。

テスト運転、試食等繰り返しながら、特に問題も生じなかったのですが・・・結果としては、知識不足でした。申し訳ありません。

そこで、このままでは、私自身納得いきませんので、また、皆さんのご期待に添える結果を出せておりませんので、今回の反省点の見直しをして、来る、今月末の機青連ソフトボール大会にて、リベンジさせていただきたいと考えております。既に交流企画委員長の八川さんとも連絡済みですが、もの作り委員会、交流企画委員会合同にて、ソフトボール大会と共に成功を納めたいと思っています。(勝手に申し訳ありませんが・・・)

というわけで、まだまだ、ソフトボール大会から、他委員会、例会等、今期も行事ごとが、目白押しですが皆で協力しながら、ひとつひとつ盛り上げていきましょう。

宜しくお願い致します。

